



COMMUNIQUE DE PRESSE

Rachat de Baccarat par Fortune Foutain Capital : Communiqué de presse de Mathieu Klein, Président du conseil départemental de Meurthe-et-Moselle

Le fonds d'investissement chinois, family office, Fortune Fountain Capital (FFC) a engagé l'acquisition de la société Baccarat pour 164 M€.

Sa volonté exprimée de « *maintenir la totalité de la production et de la main d'œuvre à Baccarat en honorant les 250 ans d'héritage et de savoir-faire artisanal de Baccarat* » constitue un signal encourageant qui peut représenter une nouvelle perspective pour le développement de ce fleuron de l'industrie meurthe-et-mosellane et française, qui rayonne dans le monde entier.

Je suis particulièrement attaché au maintien et à la défense de l'emploi des 500 salariés de la manufacture de Baccarat, que j'ai rencontrés le 5 mai dernier.

A travers eux, c'est le savoir-faire unique d'un grand nombre de Meilleurs Ouvriers de France que je veux notamment saluer.

Le conseil départemental de Meurthe-et-Moselle attend de ce changement d'actionnariat qu'il permette à Baccarat de développer son activité dans un climat de confiance pour l'avenir.

Les élus de Meurthe-et-Moselle suivent ce changement d'actionnaires de Baccarat avec confiance et resteront vigilants quant au respect des engagements.

J'ai notamment écrit le 26 mai au Président de la République Emmanuel Macron pour le sensibiliser à l'avenir de l'entreprise.

L'activité de Baccarat, déterminante pour le tissu économique du sud de la Lorraine, a toujours été soutenue activement par le conseil départemental, qui accompagne notamment les activités autour du bijou.

Plus qu'un symbole, Baccarat est l'un des porte-drapeaux de l'art de vivre à la française. Cette identité doit être préservée et promue.